

Didacta Verband / D-ELAN

E-Learning stärken

[15.10.2010] Eine Kooperationsvereinbarung haben das E-Learning-Netzwerk D-ELAN und der Didacta Verband unterzeichnet. Ziel ist es, in der Öffentlichkeit mehr Aufmerksamkeit für das Thema „Lernen mit digitalen Medien“ zu schaffen.

Das deutsche E-Learning-Netzwerk D-ELAN und der Didacta Verband werden künftig enger kooperieren. Insbesondere das Lernen mit digitalen Medien solle im Rahmen der Zusammenarbeit stärker in den Fokus der Öffentlichkeit gerückt werden, heißt es in einer Pressemitteilung der beiden Verbände. „Als Veranstalter der Bildungsmesse DIDACTA haben wir großes Interesse daran, das Thema E-Learning in allen Bildungsbereichen voranzubringen. Die Kooperation mit D-ELAN trägt hierzu entscheidend bei“, erklärte André Jünger, Vorstand des Didacta Verbandes. Schwerpunkt der Kooperation wird zunächst die gemeinsame Ausschreibung des Nachwuchspreises D-ELINA sein. In der Kategorie School werden innovative Lern- und Unterrichtskonzepte ausgezeichnet, die digitale Medien in beispielhafter Form in Lernprozesse integrieren. Bewerbungen sind noch bis zum 30. November 2010 möglich. Die Preisverleihung findet am 25. Februar 2011 auf der DIDACTA in Stuttgart statt.

(bs)

Dieser Beitrag ist in der Ausgabe Januar 2023 von Kommune21 erschienen. Hier können Sie ein Exemplar bestellen oder die Zeitschrift abonnieren.

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, E-Learning, DIDACTA, D-ELAN